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えびの市教育委員会 

令和元年度  第 ２回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  令和元年5月9日 木曜日 午後0時45分 から 午後1時50分まで 

    

2. 場 所  真幸小学校 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 前原 こず恵 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩 

学校教育課課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 川越 広幸 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

社会教育課長 領家 修司 社会教育課課長補佐兼文化係長 山下 誠介 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成31年度第1回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 報告第1号 えびの市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

(2) 議案第2号 えびの市社会教育委員の委嘱について 

(3) 議案第3号 条例の一部改正について 

(4) 議案第4号 規則及び要綱等の制定改廃について 

(5) 議案第5号 平成31年度えびの市一般会計予算の補正について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後0時45分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成31年度第2回定例会を始めます。 

会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16 条第 1 項の規定によ

り、本日の会議の会議録署名委員を、前原 こず恵委員にお願いしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて平成 31 年度第 1 回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読

をお願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

（えびの市教育委員会 平成31年度第1回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。何かありましたらどうぞ。 
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松元國治委

員 

 

よろしいでしょうか。先日卒業式や入学式のことで、気になることがあって報告をしてお

きます。今後、教育委員会としても各学校に指導をお願いしたいのですが、ある方から、

お叱りを受けました。内容としては、ある小学校の卒業式に来賓として呼ばれて、そこに

行ったが、自分の名前がなかった。ないのであれば帰ると言ったが、学校から謝罪もあっ

たので、そのまま出席をしたということでした。次に中学校の入学式に参加したら、参加

されていたある自治会長の名前が、前の自治会長の名前のまま紹介されたことがありまし

た。その会場に前にお叱りを受けた方も来ておられたので、学校の対応はどうなっている

のかと言われました。私の方からも申し訳ありませんと言っておきましたが、たまたまそ

の場に学校教育課の補佐もいたので、すぐ学校にその自治会長に対し、お詫びの電話をさ

せるよう対応してもらいました。やはり、重要な儀式において、名前が違う、名前がない

というのは来賓に対して大変失礼に当たりますので、こういうことのないようにお願いし

ておきます。3 月から 4 月にかけては、自治会長も変わると思いますが、確認を怠るとこ

ういうことが起きると思いますので、よろしくお願いします。 

 

貴嶋俊介教

育委員 

 

関連してなんですが、私が教育委員と自治会長を兼ねているのもあるかと思いますが、同

じ文書が学校から 2通くることがあります。住所と名前と確認してもらえれば、同一人物

だというのは分かると思いますので、他にもないように、学校への指導をよろしくお願い

します。 

 

萩原和範教

育長 

 

2件について、学校教育課の方で、各学校に指導をお願いします。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

 

私の方から、校長、教頭に伝えておきます。 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、議事に入ります。報告第 1号「えびの市奨学生選考委員会委員の委嘱につ

いて」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

説明します。任期満了に伴うえびの市奨学生選考委員会委員の委嘱につきまして、えびの

市教育長に対する事務委任規則第 3条の規定に基づき臨時代理をしましたので、同規則第

5 条第 3 号の規定に基づき、教育委員会に報告するものです。なお、委嘱する委員は、議

案書のとおり6名の方に委嘱をしております。任期は、平成31年4月1日から令和3年3

月 31 日までの 2 年間です。このうちＰＴＡ代表が議案提出までに決まっておりませんで

したが、真幸中学校ＰＴＡ会長の黒松裕貴さんとなりましたので報告いたします。よろし

くお願いします。 
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萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、報告第1号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

 

報告第 1号は承認されました。続いて、議案第 2号「えびの市社会教育委員の委嘱につい

て」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育委員は、任期途中でありますが、人事異動等に伴いまして、2名の方が交替される

ものです。ＰＴＡ代表が中野岳則様、学校代表が沼田重明校長であります。 

 

貴嶋俊介委

員 

ひとつ教えていただきたいのですが、この社会教育委員と教育委員を兼ねることはできな

いですよね。 

 

萩原和範教

育長 

 

できないと思います。ほかに質問がなければ、議案第2号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

議案第 2号は承認されました。続いて、議案第 3号「条例の一部改正について」を議事と

します。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

今年消費税率が 8 パーセントから 10 パーセントに引き上げられる予定になっております

が、それに伴いまして社会教育課が所管します施設の使用料を 2パーセントアップするた

め、関係条例を改正するものです。 

 

松元國治委

員 

 

消費税率が引き上げられなかったときは、どうなりますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

議会への議案提出については、最終的には市長部局の方と合わせてとなろうかと思います。

まだ、どうなるかわからないところがあります。 

 

萩原和範教

育長 

 

ほかに質問がなければ、議案第3号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 
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萩原和範教

育長 

議案第3号は承認されました。続いて、議案第4号「規則及び要綱等の制定改廃について」

を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

えびの市幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の廃止については、対象となる幼稚園がなくな

ったことから、廃止するものです。また、この要綱の廃止に伴い、えびの市第 3子以降私

立幼稚園保育料無料化事業補助金交付要綱も併せて廃止するものです。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

次に、えびの市立学校の児童生徒の出席停止に関する規則の一部改正につきましては、様

式のなかに「平成」がありまして、元号改正に伴い、削除することと、性別の記載欄があ

りますが、不必要な性別記載欄は削除する取り組みを全庁的に取り組んでいることから、

この際欄を削除するものです。 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

続いて、えびの市防災食育センター管理運営規則とえびの市教育委員会処務規程の一部改

正ですが、組織再編に伴いまして、文言の整理をするものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

幼稚園は、市内には和光幼稚園だけでしたか。あとはこども園だったでしょうか。 

前原こず恵

委員 

飯野地区はこども園には、なっていないところです。上江地区は保育園です。ふじ幼稚園

は、こども園です。市内のこども園は、真幸、なかよし、京町、ふじの 4箇所です。 

 

萩原和範教

育長 

 

わかりました。ということは、教育委員会から保護者への補助金はなくなったということ

でいいでしょうか。 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

はい。今は福祉事務所からになっています。 

松元國治委

員 

 

関連ですが、保育園の家庭教育学級はまだしていますか。補助もしているのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

家庭教育学級は少なくなってきておりますが、していただいております。補助は年間

25,000円です。 
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後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

 

学校教育課の関わりとしては、幼保小連携と、ＡＬＴの派遣をしております。 

萩原和範教

育長 

 

ほかに質問がなければ、議案第4号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

議案第4号は承認されました。続いて、議案第5号「平成31年度えびの市一般会計予算の

補正について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

学校教育課ですが、小学校管理費と中学校管理費の補正です。この補正は、特別支援教育

支援員の校外活動、主に遠足ですが、この同行に伴う旅費を費用弁償から普通旅費に組み

替えをするものです。 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

防災食育センター事業費の中で、旧学校給食センター排水処理施設がありまして、その汚

水の汲み取り、清掃を行うための予算を計上するものです。現在、旧学校給食センターの

中の民有地について、裁判を係争中であり判決に基づく所有権移転登記手続を進めていま

すが手続が完了したのち、市長部局に所管替えしますが、所有者の責務として汚水の抜き

取り等をするものです。 

 

後藤富美恵

学校教育課

教育係長 

続いて飯野高等学校支援事業において、来年度入学者募集に伴う奨学生の募集をするため、

債務負担行為の設定をするものです。内容としては、来年度入学者が入学以降 3年間、奨

学金の給付と通学支援金の給付を受けるためのものです。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課ですが、社会教育課の食糧費については、社会教育総務費でまとめて計上して

いましたが、監査からの指摘もありまして、それぞれ係ごとに分けるものです。 

体育施設管理費の増額についてですが、真幸地区体育館が 3年に一回の建築物報告書を作

成して提出する必要がありますが、その費用を当初予算に計上しておりませんでしたので、

今回補正をお願いするものです。 

 

貴嶋俊介教

育委員 

 

給食センターの関係で教えてほしいのですが、新しいセンターから出る排水について、例

えば水利権者から、流し込むための費用をくださいという話はなかったでしょうか。 
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西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

水利権者には、建設当時に話をしておりますが、使用料などは払っておりません。 

貴嶋俊介教

育委員 

 

分かりました。 

萩原和範教

育長 

 

所有権移転の状況を教えてもらっていいでしょうか。 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

本日が判決の確定日となりますが、明日以降に今後簡易裁判所宛に判決確定証明書を交付

申請して、判決文と確定証明書をもとに所有権移転登記の手続きができるようになります。 

 

萩原和範教

育長 

 

ほかに質問がなければ、議案第5号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

議案第 5号は承認されました。本日の議事は以上であります。続いて、事務局からの事務

連絡をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

まず、小倉委員が福祉事務所所管のえびの市子ども子育て会議の委員に、前原委員が総務

課所管のえびの市男女共同参画推進審議会の委員に選任されましたのでご報告します。続

いて、教育長と松元委員が、宮崎県市町村教育委員会連合会の理事に就任されました。ま

た、教育長は同連合会の副会長となりましたので、併せてご報告しておきます。次の教育

委員会ですが、今のところ5月30日木曜日午前9時からを予定しております。次の日曜日

以降、小中学校の運動会、体育祭が予定されておりますので、委員の参加をお願いします。

市議会の関係ですが、5月15日に臨時会が招集されます。また、6月議会は 6月 6日開会

予定とのことです。学校教育課からは以上です。 
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領家修司社

会教育課長 

社会教育課からですが、先日、市民図書館が文部科学大臣表彰を受けました。子どもが積

極的に読書をするよう、魅力を高める活動に対して優れているということで表彰されたも

のです。前回の教育委員会で委員から話のありました、永山運動公園のベンチですが、指

定管理者の方で塗り替えをしましたので、お知らせします。 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

5月19日に京町温泉マラソンが開催されますが、観光商工課から依頼がありまして、その

時に炊き出し訓練を兼ねて、豚汁3千食を準備することとなりました。調理員が10名参加

していただきます。以上です。 

 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成31年度 第2回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後1時50分） 

 


